

Bogotá D.C. 20 de octubre 2014
Comunicado de prensa N° 158

NO SE REGISTRA AFECTACIÓN EN NARIÑO TRAS SISMO SENTIDO EN ESTE TERRITORIO

De acuerdo con el reporte preliminar del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Nariño el sismo fue sentido en 11 municipios los cuales no reportan afectación.

Bogotá D.C. 20 de octubre 2014. El Servicio Geológico Colombiano, entidad técnica del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres reportó un sismo de magnitud mw 5.8 con epicentro la frontera con Ecuador a 25.74 kilómetros al suroeste de la cabecera municipal de Cumbal (Nariño).

Una vez reportado el evento el CDGRD de Nariño verificó que el sismo fue sentido en los departamentos Cumbal, Guachucal, Aldana, Pupiales, Cuaspud, Ipiales, Potosí, Contadero, Córdoba, Potosí y Gualmatán.

Así mismo, el CDGRD con base en el monitoreo con los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, no se reportan afectaciones en salud o infraestructura.

Situación en desarrollo...

Redactó: Carolina Giraldo G. – Subdirección para el Manejo de Desastres
3103073866 - 3202407201. carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co
Diana Londoño – Jefe de Oficina de Comunicaciones
3124483908 diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co